## EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Isaní García Flores

Nombre del tema: Discurso de Oratoria

Parcial: 3°

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Maria Antonieta López León

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Psicología General

Cuatrimestre: 2°



## El Medio Ambiente Hoy en Día

"El futuro de nuestro planeta depende de las decisiones que tomemos hoy."

¿Sabias que la descomposición de una sola lata de aluminio puede durar hasta 500 años? Pero al mismo tiempo, reciclar esta misma lata puede ahorrar energía suficiente para que una televisión funcione durante unas 3 horas seguidas.

Hoy me encuentro aquí para hablar de un tema que, más que nunca, nos convoca a todos: **el medio ambiente**. Este es un tema crucial, que afecta nuestra vida cotidiana y la de las generaciones futuras. El medio ambiente no es algo lejano o abstracto, sino que es la base de todo lo que nos rodea: el aire que respiramos, el agua que bebemos, los alimentos que consumimos y los recursos que utilizamos a diario.

Vivimos en un mundo donde los avances tecnológicos y el progreso económico, aunque han traído muchos beneficios, también han causado daños irreparables a la naturaleza.

La deforestación, la contaminación del aire y los océanos, la pérdida de biodiversidad y el cambio climático son algunos de los principales retos que enfrentamos como sociedad. Y aunque muchos piensan que estos problemas son algo del futuro, la realidad es que ya estamos viendo sus consecuencias hoy.

Según los científicos, cada año perdemos miles de especies animales y vegetales. Los bosques, que son los pulmones del planeta, siguen siendo talados a un ritmo alarmante. Los océanos, que cubren más del 70% de la Tierra, están siendo contaminados con plásticos y otros residuos que afectan a la fauna marina y, por ende, a la cadena alimenticia. Además, el cambio climático, resultado de la emisión de gases de efecto invernadero, está provocando fenómenos extremos, como huracanes más fuertes, olas de calor y seguías prolongadas.

Pero aquí no estamos solo para hablar de los problemas, sino también de las soluciones. El primer paso es **tomar conciencia**. Cada uno de nosotros tiene un papel fundamental en la protección del medio ambiente. Cambiar nuestros hábitos cotidianos, como reducir el uso de plásticos, consumir productos locales y sostenibles, y ahorrar energía, son acciones simples que pueden tener un impacto positivo.

Sin embargo, no basta con solo hacer cambios individuales. Es necesario un compromiso global. Los gobiernos y las empresas tienen la responsabilidad de implementar políticas públicas y prácticas empresariales que fomenten la sostenibilidad. Debemos exigir leyes más estrictas para la protección del medio ambiente, y apoyar a las organizaciones que trabajan incansablemente para restaurar y conservar nuestros ecosistemas.

Uno de los ejemplos más inspiradores de acción global es el **Acuerdo de París**, que reúne a países de todo el mundo para luchar contra el cambio climático. Este acuerdo busca limitar el calentamiento global a 1.5 grados Celsius, lo que implica reducir las emisiones de gases de efecto invernadero. Si bien este acuerdo ha sido un paso en la dirección correcta, aún queda mucho por hacer. Es fundamental que

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



todos, desde el ciudadano común hasta los líderes internacionales, trabajemos juntos para lograr un futuro más sostenible.

En este sentido, también debemos reconocer el valor de la **educación ambiental**. Si las nuevas generaciones comprenden desde temprana edad la importancia de cuidar el medio ambiente, tendrán las herramientas necesarias para enfrentar los retos ecológicos del futuro con mayor responsabilidad y creatividad. Las futuras soluciones pueden surgir de la innovación tecnológica y la ciencia, pero siempre debe ser un objetivo común la conservación de la naturaleza.

Finalmente, recordemos que el medio ambiente no es algo que "pertenezca" a alguien o a un país en particular. El planeta es de todos, y su bienestar depende del bienestar de cada uno de nosotros. Todos compartimos un mismo hogar, y es nuestro deber protegerlo. La Tierra es el único lugar que tenemos, y no podemos permitirnos destruirlo.

En conclusión, cada acción cuenta. Todos somos parte de este cambio. Desde lo más pequeño, como plantar un árbol o evitar el uso innecesario de plásticos, hasta lo más grande, como abogar por políticas globales para proteger nuestro planeta. Si cada uno de nosotros hace su parte, podremos construir un futuro más limpio, más verde y más saludable para todos. Gracias.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3